

Le mois d'avril débute par une hausse du prix du gaz en Argentine



Buenos Aires, 1er avril, (RHC).- Une hausse de 24% du tarif du gaz aussi bien pour le secteur commercial que résidentiel est entrée en vigueur ce 1er avril en Argentine.

Le ministre de l'Énergie et des Mines, Juan José Aranguren, a essayé de justifier la hausse en signalant qu'on cherche à garantir un ravitaillement soutenu dans le temps, à promouvoir la production locale, à réduire les importations et à encourager l'économie de gaz et une consommation rationnelle

Après plusieurs audiences, le gouvernement de Mauricio Macri a pris la décision d'appliquer cette hausse en 3 étapes à partir d'aujourd'hui.



Radio Habana Cuba